



Communiqué de presse de l'Union Suisse des Paysans du 1 février 2013

L'USP rend hommage à deux personnalités sur le départ

L'annonce, pour le moins surprenante, du départ du président Peter Gfeller et du directeur Albert Röstli de la Fédération des producteurs suisses de lait inquiète l'Union suisse des paysans (USP). Elle les remercie de leur engagement en faveur des producteurs suisses de lait en ces temps difficiles. Les producteurs de lait font face à un grand défi suite à ce double départ. Il est important que l'organisation faîtière soit de nouveau tout à fait opérationnelle dans les plus brefs délais et qu'elle puisse défendre les intérêts des producteurs, qui souffrent des prix bas. L'USP fera tout son possible pour soutenir ses organisations membres.

Renseignements :

Markus Ritter, président de l'USP, mobile 079 300 56 93

Jacques Bourgeois, directeur de l'USP, mobile 079 219 32 33

www.sbv-usp.ch